



猿楽だより

渋谷区立猿楽小学校
令和7年1月8日
No.10

新年あけましておめでとうございます

校長 成田 弥生

新年、あけましておめでとうございます。

巳年🐍を晴れやかに元気に迎えることができました。

今年も「子どもも大人も笑顔あふれる学校」づくりに御協力を
よろしく願っています。



トップの期間（1月から3月）は、50日という短い期間ではありますが、次の学年や
進学に向けて、総仕上げの大切な期間となります。全員が一步成長した姿で修了式・卒業式を迎えら
れるよう教職員一丸となって頑張っています。

** 涙、大感動の学芸会！ **



さて、12月に行いました学芸会では、子供たちは想像を 上回るほ
、大成長した姿を舞台で見せてくれました。各学年の演目でも、役に
りきって演じる姿や歌にダンスにと全力で臨む姿に心から感動しま
た。

6年生は、猿楽小での最後の大きな行事となります。熱演した「走れ
ロス」では、全校児童もその迫真の演技に固唾を飲んで見入ってい
ました。

また、5年生は本番当日に15名が欠席の中でしたが
欠席した児童の思いを受けて「ピンチをチャンスに！」
との合言葉どおりに、代役を立ててチームワークで演じ
きる姿に涙が出ました。子供たちと担任の再演への強い
希望もあり、念願の再演が実現しましたが、さらにバー
ジョンアップした「モモと時間泥棒」の演技に大いなる
成長を実感し、長かった学芸会の期間を大成功・大成長した姿を披露して幕を閉じることが
できました。



児童鑑賞日には、近隣の4つ大使館（エジプト・セネガル・デンマーク・マレーシア）より
大使館の方々がお見えになり、感想もお話いただきました。大使御婦人をはじめ、
大使館の方々の子供たちの様子を見て大変に感激されて、これからも交流を深めていき
ましようとお話くださいました。今後も国際理解教育として、交流を深めてまいります。

学芸会の御感想・励ましの言葉を沢山お寄せいただき、ありがとうございました。

** マイラボは大好きな時間 **

先月は学校アンケートにも御協力いただきましたが、同様の内容で子供たちにアンケートをしたと
ころ、「マイラボ最高！」という感想もあり、ほとんどの児童がさるラボ（探究学習）に肯定的な回答で
した。

「子ども発」で自分の「問い」を追究して、自分ごととして考えることは探究活動の目標の1つでも
あります。2月28日（金）の午後には、高学年と希望者のマイラボ発表集会を
行います。どのような発表が展開されるか、今から楽しみです！